

How to find the dance place:

Von München kommend A94 bis Übergang Simbach oder Tittmoning nach St.Georgen/Eching.
Aus Richtung Salzburg, Oberndorf Umfahrung – nach Tunnel Richtung St. Georgen/Eching fahren.

Coming from Munich, take the A94 to the Simbach or Tittmoning junction to St.Georgen/Eching.

From Salzburg, take the Oberndorf bypass – after the tunnel, drive towards St. Georgen/Eching.

Wohnmobile können am Tanzort stehen! Motorhomes can be parked at the dance venue!



34th

W.A.M.
DANCE

2026



Wolfgang
Mozart
DANCE

**Salt Castle
Diamonds
Salzburg
Austria**

Caller: Paddy Bley (Böhnke)

MC: Andy Ohlendorf

21. - 22. August 2026

Achtung neuer Tanzplatz!

Wirt z'Eching
Sportplatzstraße 12, 5113 Eching Austria
<https://wirt-eching.at/>



Paddy Bley (Böhnke)

Paddy wurde 1980 geboren und lebt mit seiner Frau Kathi in Augsburg. Neben dem Callen arbeitet er als Interior Designer. Schon mit 13 Jahren kam Paddy in Dillingen erstmals mit Square Dance in Kontakt, mit 15 machte er seinen ersten Singing Call und ließ das Mikrofon seitdem nicht mehr los. Dank der Unterstützung seines Clubs konnte Paddy mehrere Callerschulen und eine Gesangsausbildung absolvieren. Heute callt Paddy von Basic bis C1 auf Clubabenden, Specials und Jamborees in ganz Europa. Er wurde mehrfach für die European Convention nominiert und hat bereits Square Dance Platten für Unicorn Records und Sting / Snow aufgenommen. Jetzt freut er sich darauf, bei New-Beat mit zeitgemäßer Musik zur Zukunft des Square Dance beizutragen.

Paddy was born in 1980 and lives with his wife Kathi in Augsburg. In addition to calling, he works as an interior designer.

Paddy first encountered square dancing at the age of 13 in Dillingen. At 15, he made his first singing call and hasn't let go of the microphone since. Thanks to the support of his club, Paddy was able to complete several caller schools and receive vocal training. Today, Paddy calls from Basic to C1 at club nights, specials, and jamborees throughout Europe. He has been nominated for the European Convention several times and has already recorded square dance records for Unicorn Records and Sting/Snow. Now he's looking forward to contributing to the future of square dancing with contemporary music at New-Beat

Accommodation

Information surrounding communities

<https://www.tourismus-stgeorgen.at/special/unterkuenfte>
<https://www.preiswert-uebernachten.de/at/hotel-pensionen/oberndorf-bei-salzburg/> Wohnmobile können am Tanzplatz stehen!

Square Dance Shop

Regina und Karl Conway Handy: +49 174 3029340

Regina@squaredanceshop-rheinmain.de
www.squaredanceshop-rheinmain.de

Postanschrift: Brentanostraße 22a, 63165 Mühlheim
 Shop: Waldstraße 8, 63150 Heusenstamm-Rembrücken

Friday, Aug. 21

18:00	Registration
19:00 – 22:00	MS/MS/Plus

Saturday, Aug 22

10:30	Registration
11:00 – 13:00	A1/A2
13:00 – 15:00	MS
15:00 – 16:00	Plus
16:00 – 19:00	MS/Plus
19:00 – 19:30	Break
19:30 – 22:00	Grand March MS/MS/Plus

Sunday, Aug. 23

Sonntag- verlegter Clubabend

10:00 – 13:00	MS/MS/Plus
---------------	------------

Friendship books will be signed, no bannerstelling!

Speisen und Getränke sind in der Tanzhalle erhältlich, bitte keine Eigenen in die Halle mitbringen.

In der Halle ist Rauchverbot. Bitte Schuhe benützen, die keine Streifen hinterlassen (Parkettboden). Ein großer Parkplatz befindet sich vor der Tanzhalle; Umkleideräume sind ebenfalls vorhanden.

Food and drinks are available at the dancehall, pleas don't bring your own. No smoking in the hall. Please use shoes, that do not leave strips (parquet floor). Large parking area in front oft he dancehall; Dressing-rooms are also available.

Friday and Saturday / ab Freitag	€ 20,- adults/ € 10,- kids up to 16
Saturday / Samstag	€ 17.- adults/ € 9,- kids up to 16

Further Information

Ulrike Hlawna  +43 664 123 12 17
 e-mail: saltcastlediamonds-ulli@sbg.at
www.saltcastlediamonds.at